

Vous êtes cordialement invité à la réunion d'automne d'ARLIS MOQ qui se tiendra à la [Bibliothèque Morisset](#) de l'Université d'Ottawa.

Nous remercions Catherine Lachaîne, *Bibliothécaire de remplacement spécialisée en arts et musique* et Hélène Carrier, *Directrice, Bibliothèque Morisset* pour leur assistance dans l'organisation de la journée.



10h00 – 10h30 Inscription

Salle de réunion – Bibliothèque Morisset. Accueil et café avec bibliothécaires Hélène Carrier et Catherine Lachaîne.

10h30 - 12h00 Réunion

12h00 – 13h30 Diner – Boite à lunch de [La Bottega Nicaastro](#), épicerie fine, italienne.

Le diner est offert gracieusement par la bibliothèque de l'Université d'Ottawa. Prière de nous aviser si vous avez des allergies, ou si vous voulez un repas végétarien.

13h30 - 15h Visite guidée du [Musée d'antiquités gréco-romaines](#)

15h00 – 16h00 Visite aux archives et collections spéciales

16h00 – 16h30 Visite de la Médiathèque

16h30 Salutations et conclusion de la journée

RSVP : Veuillez contacter arlismoq@gmail.com avant le **vendredi 26 mai** pour :

1. Confirmer votre présence
2. Indiquer si vous avez des points à ajouter à l'agenda
3. Nous aviser de vos besoins diététiques particuliers (ex. végétarien) allergies ou intolérances

Nous organisons un **covoiturage** pour ceux et celles qui partiront de Montréal. Veuillez remplir [le formulaire en ligne](#) pour indiquer si vous aimerez participer.

Notez que l'**agenda** sera envoyé avant la réunion à tous les membres inscrits.

La réunion est gratuite pour les étudiants et 15\$ pour les membres et les invités. Nous vous encourageons à payer les frais de la réunion via notre [compte PayPal](#). Visitez arlismoq.ca pour plus de détails. Vous pouvez également payer en argent comptant la journée de la réunion.

Au plaisir de vous voir le 2 juin à Ottawa !



ARLIS/NA MOQ Spring Meeting
Friday June 2nd, 2017
University of Ottawa
65, University Private
Ottawa, ON

You are cordially invited to the ARLIS MOQ annual spring meeting, which will be held at the [Morisset Library](#) at the University of Ottawa.

We wish to thank Catherine Lachaine, *Arts and Music Replacement Librarian* and Hélène Carrier, *Director, Morisset Library* for their assistance organizing the activities for the day.



10h00 – 10h30 Registration

Meeting room – Morisset Library. Welcome and coffee with librarians Hélène Carrier and Catherine Lachaine.

10:30am – 12pm ARLIS MOQ business meeting

12pm – 1:30pm Lunch – Lunchbox from [La Bottega Nicastro](#), fine Italian food shop.

The lunch has been generously offered by the University of Ottawa Library. Please let us know if you would like a vegetarian meal, or if you have any food allergies.

1:30pm – 3pm Guided tour of the [Museum of Classical Antiquities](#)

3pm – 4pm Visit to the archives and special collections

4pm – 4:30pm Visit to the Media Library collection

4:30pm Greetings and conclusion of the day

RSVP: Please contact arlismoq@gmail.com before Friday May 26th to:

1. Confirm your presence
2. Indicate if you have items to add to the agenda.
3. Indicate if you have any food preferences (i.e. vegetarian) or if you have any food allergies.

We are organizing a **rideshare** for those who are leaving from Montréal. Please fill out the [online form](#) if you wish to participate.

Please note that the **agenda** will be sent to all registered participants prior to the meeting.

The meeting is free for students, and 15\$ for any MOQ member or guest. You are encouraged to pay meeting fees in advance via the [MOQ Paypal account](#). Visit arlismoq.ca for details. You can also pay cash at the meeting.

We look forward to seeing you in Ottawa on June 2nd!